

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt


14. Januar 2025

<b>Beginn</b>	17:00 Uhr
<b>Ende</b>	18:40 Uhr
<b>Anwesende</b>	Nika, Kate, Gabriel, Johannes, Daniel, Tim, Camilla, Dennis
<b>Redeleitung</b>	Camilla
<b>Protokoll</b>	Gonne, Gabriel
<b>FSR</b>	<i>Anwesend:</i> Kate, Nika, Gonne, Johannes, Daniel <i>Abwesend:</i> –

## Termine

Januar	28.	19:00	<b>Filmeabend Meet &amp; Movie</b>
	31.	15:20	<b>FS-Verein Mitgliederversammlung</b>
Februar	7.	9:50	<b>FBR</b>
	7.	16:00	<b>LaMa</b>
	10.	18:30	<b>unsere FSK</b>
	13.	18:30	<b>MMA</b>

## Schriftliche Kunde

 Das Amtsgericht hat dem Verein geschrieben, dass die neue Satzung nun eingetragen wurde.

📧 Nadia von unite!, einer europäischen Universitätsallianz, zu der auch die TU gehört, würde uns gerne auf unserer Sitzung nächste Woche besuchen und ein paar Informationen über unite! verbreiten. Wir laden sie ein.

📧 Unsere Reservierung für das Freizeitheim UHU für das FreWe 2026 wurde bestätigt.

## **Arbeitsaufträge**

**Mailinglisten** (Johannes; nach OWO)

**B-Teile** (Servermenschen; Februar, I guess)

**Fachschaftssticker** (Kate; 28.01.)

**Prof-Info** (Nika, Daniel; 28.01.)

### **TOP 1: OWO-Orga finden**

Wir suchen Menschen, die die nächste Orientierungswoche im Herbst organisieren. Dazu sammeln wir Menschen, bei denen wir es uns vorstellen können. Wenn du interessiert bist, schreib uns gerne an [fachschaft@mathebau.de](mailto:fachschaft@mathebau.de) oder sprich einen beliebigen Fachschaftsmenschen an.

### **TOP 2: MMA Fotograf\*in**

Nachdem unser langjähriger MMA-Fotograf nicht mehr zur Verfügung steht, suchen wir neue Menschen. Wir schlagen Tim einige Menschen vor.

### **TOP 3: Vertraulicher B-TOP**

Weitere Informationen zu diesem Thema stehen im B-Teil.

### **TOP 4: Stäbchen**

Professor Otto wünscht uns ein schönes neues Jahr und bietet uns an, das Stäbchen wieder aufleben zu lassen, falls es Themen gibt. Wir freuen uns über das Angebot und kommen bei Bedarf darauf zurück.

## TOP 5: FaSer

Es gab gutes Essen und wir haben uns mit folgenden Dingen beschäftigt:

**Überlastung** Wir haben uns die Ergebnisse aus dem Vorjahr angeschaut und festgestellt, dass wir im letzten Jahr öfter Mal Aufgaben nicht übernommen haben, da sich niemand gefunden hat. Yeah!

Außerdem sollten wir uns nochmal über die OWO Gedanken machen.

**Studibefragung** Wir haben Fragen für die nächste Studierendenbefragung entworfen und diskutieren diese demnächst mit der HDA.

**Nachwuchs finden** Wir wollen insgesamt regelmäßiger Freizeitveranstaltungen organisieren und uns überlegen, wie wir daraus Menschen zu Fachschaftsarbeit motivieren. Wir wollen mal wieder eine Schnuppersitzung planen und Sticker bestellen.

**Handzeichenplakat** Es wurde ein Handzeichenplakat entworfen. Wir wünschen uns, dass die Zeichnung für „Klarstellung“ im Stil mehr zu den anderen passt und wollen es dann drucken.

**OWO-Feedback** wurde ins Wiki eingepflegt.

**Prof-Info** Wir haben altes Material gesichtet und es wird bei Gelegenheit überarbeitet.

**FS-Logo** Wir sind von den Vorschlägen, insbesondere dem zweiten, begeistert. Wir wollen Rückmeldungen einarbeiten und es dann verwenden.

**Vereinsformulare und -flyer** Es wurden Antragsformulare für Mitgliedschaft sowie Werbeflyer für die Fördermitgliedschaft im Fachschaftsverein erstellt. Wir sammeln Rückmeldungen und fangen dann an, sie zu verwenden.

**Laptops** wurden gepflegt.

**Server** Das Serverteam hat sich ausgetauscht und langfristige Aufgaben priorisiert. Es hat eine große Spielwiese und freut sich über Mithilfe. Melde dich gerne an [root@mathebau.de](mailto:root@mathebau.de). Wir wollen auf dem nächsten Klopapier und der Personensuchewand Werbung machen.

**AfD-Gegendemo** Die AfD hatte einen Neujahresempfang in Arheilgen und einige von uns sind zur Gegendemo gegangen.

Mehr Details finden sich im Fachschaftswiki.